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Entrevista Patricia Mercado (Diputada – MC) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Yo hace como diez años decía: La 
Presidenta de México ya nació, ya está aquí, no me imaginé que fuera tan 
pronto. Me siento orgullosa de nuestra historia, nuestra lucha y capacidad 
para hacer acuerdos, sobre todo, la participación política. Hemos llegado ya a 
un momento de toma de decisión de los más importantes en el país; ahí hay 
una mujer que hoy, en su discurso, habla mucho más de las mujeres que, 
incluso, el tema de Primero los pobres”. 
 
“Llegamos todas, las ancestras y las que nos enseñaron a ser libres, y tenemos 
que honrar esa historia, lo que nos da a las mujeres muchas esperanzas de que 
vamos avanzando en reconocimiento de derechos. Eso va a ayudar a nuestras 
familias y a nuestro país”. 
 

https://drive.google.com/file/d/1nOd-
DXh30L1Wd8dWOSAD1xzTYC9BXZX2/view?usp=sharing 
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